

SANIDAD



El Instituto Biosanitario, a un paso de la élite

PÁG. 3 El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) pasó ayer su último examen para conseguir la acreditación del Instituto Carlos III, lo que supondría entrar dentro de la élite nacional investigadora. En unas semanas, el instituto madrileño determinará de forma oficial si el IBSAL consigue la

aprobación. En caso positivo, los científicos salmantinos podrían optar a ayudas estatales y europeas para sus líneas de investigación y de este modo poder salvar la difícil situación económica que está viviendo el campo científico en la capital salmantina./CHEMA GUZÓN

‘Empujón’ presupuestario a las obras del Hospital en 2014

PÁGS. 2-3 El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio Sáez Aguado, adelantó ayer que en los presupuestos de 2014, que se aprobarán el mes que viene, las obras del Complejo Asistencial de Salamanca contarán con una “elevada” partida presupuestaria con el fin de dar un “empujón” y relanzar la reforma hospitalaria salmantina. Además, Sáez Aguado anunció que en las próximas semanas estará ya acabado el nuevo proyecto de la obra, por lo que antes de que acabe el año podrían retomarse las acometidas en el centro salmantino.

RECURSOS

La Consejería de Sanidad elevará la dotación para la reforma hospitalaria para relanzar el proyecto durante el próximo año

A CORTO PLAZO

El nuevo proyecto estará listo en unas semanas y los trabajos se podrán retomar antes de que de finalice el presente año

El Ayuntamiento emprende un plan para crear 750 nuevos aparcamientos en Garrido

PÁGS. 8-9 Ante la pérdida de medio millar de estacionamientos en superficie en Garrido durante los últimos seis años, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco presentó ayer un plan para recuperar los aparcamientos eliminados. El 43% de las plazas serán gratuitas ya que se conseguirán con una reordenación del tráfico.

■ La reordenación del tráfico de catorce calles permitirá ganar 320 estacionamientos gratuitos mientras que los restantes formarán parte de un “parking” subterráneo

SUCESOS

Archivada la causa contra los seis detenidos por intentar matar a ‘Héctor’

PÁG. 53

El juez entiende que de lo actuado no se desprenden suficientes indicios de criminalidad para seguir la causa contra ningún sospechoso.

Actores invidentes de toda España participarán en Salamanca en el primer festival de coplas de ciego

PÁG. 16

■ La cita tendrá lugar los días 28 y 29 de septiembre

Mañueco: “Salamanca merece mucho más que este cartel taurino”

PÁG. 7

En su balance de las Fiestas en honor a Santa María de la Vega, el alcalde de Salamanca se sumó a las críticas de los aficionados y arremetió contra los empresarios de La Glorieta, a los que pidió que reflexionen de cara a la próxima edición para mejorar el abono.

CAMPO

Repite el vacuno después de otro buen mercado



CUADERNILLO

Polémica en la mesa de porcino ibérico y tercer incremento consecutivo del cereal en la Lonja

PÁG. 44 EXTRANJERO

Trece muertos en un tiroteo contra una sede de la Armada de EEUU en Washington

HOY, 64 PÁGINAS

SALAMANCA	2	EXTRANJERO	43
OPINIÓN	4	SOCIEDAD	44
AGENDA	20	TOROS	45
PROVINCIA	22	DEPORTES	46
CAMPO	29	SUCESOS	53
CASTILLA Y LEÓN	39	CARTELETA	60
NACIONAL	40	TELEVISIÓN	61
ECONOMÍA	42	EL TIEMPO	63

HOY, CON LA GACETA

• 1ª. entrega de la colección
UTENSILIOS DE COCINA DE SILICONA



VAPORERA DE SILICONA REDONDA

12,95 € + cupón del periódico

• Páginas especiales:
- Valdefuentes de Sangusín



Autoridades y representantes del Instituto Carlos III, ayer en la décima planta del Virgen de la Vega./GUZÓN

INVESTIGACIÓN ■ AUDITORIA

El instituto biosanitario pasa el último examen del Carlos III y espera la acreditación

■ Sáez Aguado confía en que en 2014 Salamanca pueda recibir financiación estatal y europea a través de estos programas

A.S.

El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) pasó ayer su último examen del Instituto Carlos III y ahora espera que en unas semanas reciba la confirmación de la acreditación oficial.

Los técnicos del Carlos III visitaron ayer las instalaciones del IBSAL en el Virgen de la Vega para determinar si la agrupación

científica salmantina puede entrar o no en la élite nacional científica con la correspondiente opción de optar a más financiación estatal y europea.

“Después de esta auditoria, en unas semanas tendremos la respuesta del Carlos III y esperamos que sea positiva”, aseguró el consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, quien quiso estar presente en la visita de los especialistas del instituto madrileño para apoyar la causa salmantina.

En caso de que se produzca esta acreditación del IBSAL -Sáez Aguado confía plenamente en ello-, “la financiación estatal a los proyectos salmantinos comenzaría a llegar en 2014, mien-

tras que los fondos europeos están todavía siendo definidos y podrían estar disponibles a mediados del próximo año”, vaticinó el consejero de Sanidad.

EN BUEN MOMENTO. En este contexto, en el que la financiación estatal en investigación se va a articular a través de estos institutos biosanitarios, “el IBSAL llega en un buen momento”, apostiló el titular de Sanidad de la Junta de Castilla y León.

Hay que recordar que, tras la renuncia de Jesús San Miguel a principios de año, Rogelio González Sarmiento es el director del IBSAL, escoltado

por la subdirectora científica, Angeles Almeida Parra, y el secretario de la Comisión de Investigación, Miguel Marcos Martín.

El IBSAL se constituyó el pasado 21 de marzo de 2011 y espera conseguir dos años después su nacimiento alcanzar el objetivo de formar parte de la red de institutos biosanitarios del Carlos III, lo que supone entrar en la élite nacional de la investigación biomédica.

¿QUÉ ES EL IBSAL?

■ INSTITUTO. El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) se constituye como un espacio para la investigación biomédica, orientado a la investigación básica, clínica, epidemiológica y en servicios de salud, en el que se integra y coordina la investigación biosanitaria que se lleva a cabo en el Hospital de Salamanca, Gerencia de Atención Primaria de Salamanca, área biosanitaria de la Universidad de Salamanca incluyendo el Instituto de Neurociencias de Castilla y León y el Instituto de Biología Molecular y Celular del Cáncer.

■ FINANCIACIÓN. El Instituto Carlos III es el canalizador de un gran porcentaje de las ayudas estatales a la investigación biomédica, de ahí que formar parte del selecto club de institutos biosanitarios acreditados abra la puerta a los científicos salmantinos a optar a financiación estatal y europea para sus líneas de investigación. Para recibir esa acreditación hay que superar numerosas auditorias. El IBSAL ya ha pasado todas y ahora sólo espera el sí definitivo.

Los auditores examinaron ayer los últimos detalles del proyecto salmantino y emitirán su juicio en unas semanas